

SCÈNE NUMÉRO 2

Inès, Léa, Yannis

(Léa) C'était bizarre, quand même, certains trucs pendant le Week-End d'Intégration, non ?

(Yannis) Comme quoi par exemple ?

(Léa) J'sais pas moi. Les trucs qu'ils nous ont fait faire quand on est arrivés au camping.

(Inès) Bah non, moi j'ai trouvé ça marrant !

(Léa) Non mais ce qu'on a fait le soir, tu vois. La danse là, « le Limousin ». Et le jeu avec les soutiens gorges. Moi ça m'a carrément mise hyper mal à l'aise.

(Yannis) C'est sûr, c'est vite parti en vrille. Il y'en a certains qui étaient bien bien lourds.

(Léa) T'es d'accord avec moi, non ? Et puis, ça a commencé dès le bus. Les photos, avec les commentaires dégueulasses sur le physique des nanas, et le truc déplacé sur Lucas et Thibaud. Tu te souviens ?

(Inès) Non mais en vrai, je suis d'accord. C'était quand même très très limite.

— English —

(Léa) Some weird things happened during the orientation weekend, didn't they?

(Yannis) What did you find weird?

(Léa) I don't know. You know, the things they made us do when we arrived at the campsite.

(Inès) Oh no, I thought it was fun, personally.

(Léa) Even what we did in the evening? That striptease dance, « Le Limousin ». And the game with the bras. It made me really uncomfortable.

(Yannis) Yeah, it got out of hand pretty quickly. They went too far. .

(Léa) Absolutely, and anyway, it had been going on since the bus. The photos, with the disgusting comments on the girls' looks, and the dodgy thing about Lucas and Thibaud. Do you remember?

(Inès) Yeah, I agree, that was way out of order.